

協賛6社に知事感謝状



知事感謝状を贈られた「茨城国際音楽アカデミー in かさま」協賛企業の代表者ら=県庁

来月の茨城音楽アカデミー

県は8日、水戸・笠間両市で開かれる「茨城国際音楽アカデミー in かさま」(来月19~28日)に協賛する県内企業6社に知事感謝状を贈った。

贈られたのは、第一熱学建設、旭物産(以上水戸市)、

河野正博建築設計事務所(つくば市)、イトウ(城里町)、フルヤ建商(常総市)、勝田環境(ひたちなか市)の計6社。同日、県庁で開かれた贈呈式で、山口やちゑ副知事が「ご支援

いただき大変感謝してい

る。最高級の音楽の素晴らしさを県民に広く伝えていきたい」と述べ、出席した企業の代表者たちは「一流の音楽に触ることはとても意義深い。一緒に盛り上げていきたい」と口をそろえた。

同アカデミーは国際的に活躍する音楽家らが指導や演奏などをを行う音楽の祭典。笠間市が2005年に始め、多くのプロ演奏家を輩出するなどしている。県全体の文化振興につなげようとして13回目の今年から県と市の共催で実施。著名なバイオリン奏者を数多く育てているザハール・ブロン氏を招き、若き天才バイオリニストとして将来を嘱望される服部百音さんや合奏団との特別コンサート、公演レッスンなどが繰り広げられる。

(朝倉洋)

県内総合